



8 MIL PLANTONES FUERON SEMBRADOS EN QUEBRADA HONDA-SAN MIGUEL

Más de 800 mil plantones ya han sido instalados en toda la región.

Por: Dirección de Estadística e Informática

La Dirección Regional de Agricultura viene promoviendo la campaña forestal impulsada por el Gobierno Regional de Cajamarca. Más de 8 mil plantones de pino fueron sembrado en el Caserío Quebrada Honda, distrito de San Silvestre de Cochán, Provincia de San Miguel.

“Estamos interviniendo en las zonas más alejadas de la Región, donde las familias más pobres puedan mejorar sus condiciones de vida” indicó Florencio Vera Malaver, Director Regional de Agricultura (E)

La reforestación contribuirá a la protección de suelos, restablecimiento del ciclo hidrológico, mejorar la cadena productiva maderable y abastecerá de leña a las familias más pobres de San Miguel.

“Hemos vivido abandonados, sufriendo y buscando la manera de subsistir en estas alturas, donde nadie se acordó y hoy se hizo realidad esta reforestación para que nuestros hijos y nietos puedan mejorar sus condiciones de vida” nos cuenta el señor Eduardo Salazar, un anciano de 75 años, poblador del caserío Quebrada Honda.

La Dirección Regional de Agricultura ha logrado hasta el momento el sembrío de más de 800 mil plantones en toda la región y seguiremos reforestando los campos de nuestras provincias y distritos; porque todos estamos comprometidos con el ambiente.